

Carvajal se pierde la Eurocopa

El defensa estará tres semanas de baja por una lesión muscular

Schruns (Austria),
Agencias / A. M.

Horas después de su primer amistoso de preparación con vistas a la Eurocopa 2016, jugado el domingo, ante Bosnia, la selección española volvió a ejercitarse en la localidad austriaca de Schruns, en una sesión con Héctor Bellerín como único meritorio tras abandonar el resto de jóvenes la concentración y por la lesión de Dani Carvajal.

Fue el último entrenamiento de la selección española en un lugar que dio suerte en la preparación de otros grandes torneos. Con todos los internacionales ya incorporados, salvo los finalistas de Liga de Campeones de Madrid y Atlético de Madrid, Vicente del Bosque dirigió una sesión con menor carga de trabajo para los que vencieron a Bosnia (3-1) en el primer test.

Ya no estaban los meritorios Sergio Asenjo, Pau López, Héctor Bellerín, Lekue, Pablo Fornals, Marco Asensio, Denis Suárez, Iñaki Williams ni Miker Oyarzabal y el asturiano Jorge Meré, que regresaron a España tras el amistoso, pero sí Bellerín que se había quedado en la concentración pendiente de la lesión del madridista Dani Carvajal.

Las pruebas confirmaron que existe lesión muscular y ahora Del Bosque tendrá que elegir entre la opción de quedarse con Bellerín, ya concentrado con la Roja, o llamar a Mario Gaspar del Villarreal, que ya se encontraba de vacaciones tras no ser citado en la primera lista. Carvajal, que se tuvo que retirar entre lágrimas



Carvajal llora tras ser sustituido en Milán. | EPA

en la segunda parte del encuentro disputado en el Giuseppe Meazza de Milán, fue sometido ayer a pruebas para determinar el alcance de su dolencia.

Lo normal es que Carvajal, que debía incorporarse a la concentración de la selección el próximo sábado junto al resto de convocados de Madrid y Atlético de Madrid, deba estar de baja al menos tres semanas.

Carvajal ha sido internacional en cinco ocasiones y en las últimas campañas se ha ganado la titularidad en el Madrid, con el que ha conseguido, entre otros títulos, dos Ligas de Campeones, la última el sábado.

Para Carvajal es un golpe duro pues tenía bastantes ilusiones de estar en la lista definitiva y disputar el puesto de lateral derecho titular con el Atlético de Madrid Juanfran.

El Madrid gana al mejor equipo de Europa

Los de Zidane tiran de ingeniería para derrotar al Atlético, que eliminó al Bayern y al Barcelona

Matías Vallés



Los madridistas estábamos tan seguros de ganar la Champions, que antes de empezar la final presumíamos de que no nos importaría que el corajudo Atlético se llevara el triunfo. Contagiamos de nuestra bravuconada al equipo blanco, que debió ganar sin la asfixia de prórroga y penalties. Ante un doble enemigo por rival y vecino, el Madrid demostró que la prepotencia es el camino más corto hacia la impotencia

Cabe recordar que Luis Enrique siente la frustración íntima de que no ha conseguido que nadie en el Barça juegue como él. En cambio, Simeone ha cumplido el sueño que nunca pudo materializar como jugador, que todo su equipo juegue como él. El argentino ya no es un leñador aislado en un conjunto de violinistas, aunque ha perdido tantas Champions casi inmediatas como Héctor Cúper en el Valencia. Con todo, los rojiblancos volvieron a acusar en Milán el impacto psicológico de la final. Tuvieron que encajar un gol para dejar de comportarse como un club de clase media, para acceder a sus categorías de carniceros y matagigantes. Aguiñeados, superaron incluso el único castigo más cruel que sufrir un penalty en contra, fallar un penalty a favor.

En el trato personal, el Atlético fue fiel a su estilo. Promedió una falta por minuto desde el partido inicial. Hasta el delicado Torres comete infracciones, por solidaridad con sus compañeros. A propósito, algo habrá que contar del campeón. Los triun-

fos infrecuentes de Florentino no son obras de arte, sino obras de ingeniería. Nadie le compone poemas a la red de alcantarillado, y del subsuelo surgió precisamente el gol embarrullado del pillastre Sergio Ramos. Si no lo conociéramos, diríamos que es el jugador más inteligente de Europa. Por encima de Piqué, lástima que el central madridista se empeñe en ejercer de comunicador.

El Madrid le ha birlado la Champions al mejor equipo de Europa. Sin desmerecer al esforzado Wolfsburgo, los atléticos se desbarbararon consecutivamente de Barça y Bayern. Si la Champions se decidiera a los puntos, se habría teñido de rojiblanco. Como de costumbre, el hermano pobre le ha resuelto el trabajo sucio a los madridistas. No se puede luchar contra el ADN. La calidad de las piezas que el Atlético se ha cobrado durante la competición explica las turbulencias que debieron atravesar los blancos para amararrar el trofeo. También contribuyó el hecho de que solo Bale brillara como si se jugara la renovación, en tanto que Ronaldo se desempeñaba como si descartara la continuidad en el equipo.

El mérito del Madrid no reside en casi haber empatado el número de las Champions democráticas con sus Copas de Europa durante el franquismo. El valor de su triunfo consiste en imponerse también contra pronóstico, a un par de meses de ser desahuciado. Y con menos estrellas por banda que media docena de clubes europeos, empujando por el inevitable Barça. Podemos perdonarles la complacencia de la segunda mitad. El monosilábico Zidane ha transmitido al césped los rescoldos de su leyenda como jugador. Ha puesto orden.

TENIS

Carreño, tres semanas de baja

Pablo Carreño tranquilizó ayer a sus seguidores, a través de su perfil personal en redes sociales, tras la lesión que sufrió durante el partido de dobles que disputaba en Roland Garros y le obligó a retirarse. "Por suerte la lesión no es muy grave y espero reaparecer en tres semanas, en Nottingham", explicó el tenista asturiano, en relación al torneo que tiene previsto disputar en la ciudad británica.

FÚTBOL

El UCAM Murcia sube a Segunda

El UCAM Murcia logró ayer el ascenso a Segunda tras empatar 2-2 con el Madrid-Castilla en el partido de vuelta de la eliminatoria por una plaza en la categoría de plata del fútbol español. En la ida había ganado el equip murciano por 2-1. También ha subido el Reus. Hoy se celebra el sorteo de la segunda fase, en la que además del Castilla entran Racing, UD Logroñés, Cádiz, Toledo, Lleida, Sevilla Atlético y Hércules.

El Deportivo echa a Sánchez del Amo

El Deportivo anunció ayer que rescinde el año de contrato que le quedaba a Víctor Sánchez del Amo como entrenador del conjunto coruñés, una relación que se había ampliado por un año, hasta junio de 2017, hace solo unos meses, en enero. El presidente del Deportivo, Tino Fernández justificó la decisión: "El saldo final se considera insuficiente".

Monchi quiere irse del Sevilla

El director deportivo del Sevilla, Monchi, comunicó ayer a los consejeros del club que está cansado del proyecto y que no desea continuar, pese a que su contrato finaliza el 30 de junio de 2017. Monchi tiene ofertas de otros clubes.

webcams
de asturias

La Nueva España

Las ventanas al paraíso
en directo las 24 horas del día

www.webcamsdeasturias.com



EN TIEMPO
REAL